

Colchón-Salud de Miraguano vegetal, confeccionado con el Miraguano vegetal puro

El COLCHON-SALUD posee una indiscutible superioridad sobre todos los colchones de lana. El Miraguano vegetal es el producto de grandes árboles que crecen en las regiones tropicales, particularmente en la Isla de Java. Constituye por su ligereza y elasticidad una materia incomparable entre los objetos destinados a estos usos. Reúne entre todas las condiciones la de ser refractario a toda humedad y no recibir ninguna clase de olores ni sudor, así que, por todas esas razones el COLCHON-SALUD es el más recomendado por eminentes médicos, como absolutamente contra los microbios, y es adoptado por los Hospitales.

De venta: Avenida, 14.-Muebles.-CLEMENTE Y SAIZAR

crado que nunca se ha visto una lucha tan encendida entre los diferentes elementos políticos.

Este artículo no ha servido más que para encender más los ánimos.

En la prueba del Concurso Hispánico celebrada ayer, delante del salón caro del caballo, se montaba don Francisco Jacquot, resultando con la clavícula derecha fracturada y otras lesiones graves.

El Ayuntamiento ha aprobado una motion en la que se establece la necesidad de construir el Gran Teatro Municipal.

Han sido puestos en libertad los jóvenes carlistas que habían sido detenidos por asesinar al diputado nacionalista señor Gubera.

En los próximos días del mes próximo, los amigos del señor Bastardas le obsequiarán con un banquete.

El total de lo recaudado en el Consulado de Italia a beneficio de los damnificados por los terremotos de Messina y Reggio de Calabria asciende a 120 000 pesetas.

La comisión mixta de diputados provinciales, que se ocupa de la policía de Alcalá, ha acordado que el presupuesto del asunto lo resuelva el Ayuntamiento.

Se cree que éste acordará retirar la subvención al «detective».

DE TOLOSA

Los bichos que los Hijos de Alcalá no pudieron controlar en su mayoría, tan revoltosillos se encuentran en los corrales, que es de presumir darán un buen juego.

La autorización para ver a Facultades y Juntas es extensa, y, finalmente es de creerse que la Provincia se apagará de nosotros, pues la perturbación lleva ya siendo insostenible.

La Banda Municipal dará mañana al mediodía una conferencia que es de suponer se celebre en el teatro de la Soledad para el concierto que presenta el firmamento no es muy halagüeño.

El ganado que se lidaría es de lo mejor y bien presentado, esperando los aficionados tener una noche tarde.

• Han estado muy brillantes y animados los bailes del círculo de recreo «Lagunilla».

El bello sexo ha respondido a la invitación de los simpáticos socios, encantándose el salón durante las dos noches últimas caudado de muchachas bonitas.

La orquesta ha rayado a muy buena altura.

• De lo actuado respecto del accidente automovilístico del día de San Juan, parece ser que resulta una casual.

Me enteran que el señor Larreta, que falleció, continúa mejor, de lo que nos alegramos.

EL CORRESPONDIENTE
26-6-1909.

DE MARRUECOS

(Por telegrama)

(De nuestro correspondiente)

En la Audiencia

El juicio, ante el tribunal de Derecho, señalado para ayer contra Estanislao Olalde, por el supuesto delito de injurias, hubo de suspenderse por enfermedad del procesado.

La vista de dicha causa se verificará el día 20 de junio en el Tribunal de la Soledad.

Los soldados llevaron excelentes impresiones.

En algunos zocos siguen los rebeldes predicando la guerra santa a los europeos.

Para los días 30 del actual y 1º de Julio próximo, esta señalada la vista ante el tribunal del Jurado, de la causa contra los rebeldes que se presentó contra Manuel Lutuaga y otros, procesados por el supuesto delito de daños ocasionados por medio de la dinamita.

La vista de dicha causa se verificará el día 20 de junio en el Tribunal de la Soledad.

Los soldados seguirán las tropas.

Los soldados seguirán las tropas.